

ANTE LA RENOVACIÓN DE JUECES Y MINISTROS

Listo IECM para elección judicial

REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Con el objetivo de llevar a cabo las actividades preparatorias para la elección de jueces y magistrados del Poder Judicial de la Ciudad de México, el Instituto Electoral de la CDMX (IECM) conformó un grupo de trabajo que se centrará en la organización y seguimiento de un eventual proceso electoral extraordinario, enfocado en la renovación de diversos cargos del Poder Judicial.

De acuerdo con el IECM, el equipo estará presidido por el consejero electoral César Ernesto Ramos, acompañado por integrantes del Consejo General del instituto electoral.

Entre sus funciones principales está la elaboración de proyectos y propuestas relacionadas con el diseño normativo del proceso electoral.

Además, se contempla la posibilidad de remitir al Congreso local algunas propuestas de reforma electoral y realizar un diagnóstico de la normativa vigente que pudiera requerir ajustes para facilitar el proceso de elección.

El objetivo de este Grupo de Trabajo será asegurar una toma de decisiones colegiada, involucrando a los órganos ejecutivos, técnicos y distritales del IECM.

CIUDAD

Consejeros lideran trabajos preparatorios para proceso extraordinario en la CDMX

